

# キラキラ☆ はなまるお母さん

～しめ縄づくり体験をしました～



さる12月4日(金)、第3回研修会として、しめ縄づくりを体験しました。

講師はエムズフラワーパートナーの星野美佳さん。場所は駿河区敷地の HACO+CAFE さんをお借りしました。

お正月に飾るおなじみのしめ縄ですが、自分の手で作るのはほぼ全員が初めての体験。

まず最初にしめ縄をなぜお正月に飾るのかという、意外に知らなかったお話を聞いていただきました。揃えていただいた材料を使い、しめ縄を好きな形に結ってその後、飾り付けをしていきます。参加者それぞれが様々な形のしめ縄を作り、時にはお互いに教え合いながら、素敵なしめ縄飾りが出来上がりました。参加した母親委員の子供たちも楽しそうに作り上げました。とても簡単に自分のオリジナルしめ縄飾りができて、その出来上がりに喜んでいました。今年のお正月は素敵なお飾りでほっこりしたことでしょう。

ホームセンターなどで材料は売っているそうです。今年の冬は、世界で一つのしめ縄飾りをお子さんと一緒に作ってみてはいかがでしょうか。

☆興味のある方は HPへ→ [エムズフラワーパートナー http://flowerpartner.jp/](http://flowerpartner.jp/)

## ～母親委員会全体会～

2月26日(金)、グランシップにて、第2回母親委員会全体会がありました。

「子どもたちを取り巻くネット環境の実情と、親としてわが子を守るためにには」というテーマで、全国 web カウンセリング協議会理事長の安川雅史氏による講演を聞きました。

近年は親の知らないところでネットから知らない他人とつながっている子どもも多く、そのことで深く傷ついたり犯罪に巻き込まれたりする例があとを絶たないそうです。スマホやゲーム機器など、簡単にネットにつながるものを与えるときは、大人がネットの知識をつけて、子どもに使い方を教えたうえで、日頃から顔と顔を合わせたコミュニケーションをしているかどうかが大事、フィルタリングは子どもを守る命綱、と強調されていました。

**親子のホッとネット大作戦**←ぜひ検索してみてください。

第6ブロック 母親委員会だより

第4号 平成28年3月発行  
静岡市立大里西小学校  
母親委員長 森田里香子  
静岡市立大里東小学校  
母親委員長 立川麻衣  
母親副委員長 佐藤奈々

最後に、一年を振り返っていただいた第6ブロックの母親委員の皆さんのお感想(抜粋)です。

☆AED の救命講座は小児に対しての話があったのでためになつた。しめ縄は、しめ縄が健康や五穀豊穣を願つてしめるものと初めて知りました。SNS に関する問題等は、どうやって各校の母親さんに伝えたらよいのかなと考えさせられました。(第6ブロック長・大里西小／森田さん)

☆見たり聴いたり話し合ったり、様々な体験の場を通して充実した一年でした。他校の状況や雰囲気を知ることは、母親同士の良い刺激にもなりました。自校のPTA運営へ参考として話をすることでさらなるPTA活動の向上へも繋がると思いました。(大里西小／伊藤さん)

☆2年間母親委員をやり、他校のお母さん方も顔見知りになり、いい経験ができました。今年はネット環境について話し合う機会があり、改めて子供の周りのネット環境(3DS、携帯など)を見直すいい機会になりました。(大谷小／ハ木さん)

☆初めて母親委員をやりましたが、やってみないとわからなかつたことを多く知れて、とても楽しい一年間でした。来年も宜しくお願ひします。(大谷小／鈴木さん)

☆全体会でのSNSと子供の関わりは非常に興味深く、そうそう他人事ではない事項になりつつあるので教わったこと(フィルターをかける、子供と家庭でのルール作り)を実践していきたいと思います。(中島小／大長さん)

☆全体会で子供達の携帯電話の使い方等色々な方々の話が聞けてとても良かった。しめ縄づくりはお店で買うものと違って自分の好きな形を選び考え作ることができて楽しかった。(中島小／藤波さん)

☆楽しく活動ができました！(中島小／小澤さん)

☆研修で体験したAED講習、人形を使っての実技がとてもためになりました。今後も機会があれば見につくまで繰り返し受講したい講習でした。(中田小／黒河内さん)

☆初めてだらけで何もわからないなかで一年間やってきましたが、研修等を通じて近隣校の方々との交流ができたのでとても有意義な時間をすごせました。(中田小／木村さん)

☆全体会でのSNS講習会ではインターネットの怖さを改めて考える機会になり、とても勉強になりました。(中島中／川名さん)

☆1年間色々なことに取り組む研修会を通して体験するって良いことだと改めて思つたので、子供達にも、保護者の方にも母親委員を通して伝えていけたらなと思いました。他校のPTAの悩みを共有できたりしたことでも楽しかったです。(大里中／望月さん)

☆AEDの講習は、AEDというものを知っているけれども実際やってみるとわからないので、体験できただことが良かったです。しめ縄づくりは想像していたのと違い、おしゃれなしめ縄でたのしくできてよかったです。(久能小／西澤さん)

☆全体会での講話など、大変勉強になりました。ブロックのスローガン「接する・見つける・出会う」を体験させていただき良かったです。(久能小／荒木さん)

☆ミュージカルの鑑賞やしめ縄づくり、和気あいあいとした雰囲気でとても楽しめました。どの研修も勉強になり、何より自分自身がとても楽しめたことが良かったと思います。(南中／青木さん)

☆普段やりたくてもなかなかできない研修が体験できました。救急救命講習も実際に遭遇する機会は少ないと思いますが、人の命に関する勉強や体験ができるとても良かったです。(宮竹小／興津さん)

☆AED講習会では経験したことのないAEDの使い方を教えていただき非常に勉強になりました。昨年に引き続き他校の母親委員の方と顔見知りになり、他校の様子が聞けて一年を通して楽しい時間がすごせました。(大里東小／立川さん)

☆AED講習会では心臓マッサージの大切さ、大変さを体験でき、勉強になりました。「美女と野獣」はとても楽しかった。しめ縄づくりは子供たちと一緒に作れてよかったです。(大里東小／佐藤さん)

・・・皆さん、一年間お疲れ様でした。ありがとうございました！！